

- lei malquerido. Como muestra de la transformación, el diputado Gerardo Fernández Noroña ya
  ni se acuerda de cuando se negó a pagar 50 centavos
  de impuesto por un jugo; ahora se armó una polémica porque fue captado comprando en una tienda gourmet. Mujeres le increparon su doble discurso y él, quien
  busca la candidatura presidencial, se les lanzó encima;
  "Vine al City Market de Cuernavaca, pero son más clasistas que en Polanco", dijo el símbolo de la izquierda
  caviar, quien se deslindó de su "compañero Presidente"
  y aclaró que él nunca ha hablado de pobreza franciscana. El político los calificó de farsantes, ridículos y acomplejados. Mal se ve criticando al capitalismo desde su
  camioneta de un millón de pesos. Vaya que transforma
  la moral la 4T. Véanlo.
- Pasos firmes. Para avanzar en la lucha contra los feminicidios, el Senado tiene ante sí uno de los temas de mayor importancia. Alejandro Armenta, presidente del Senado, dirigirá esta semana la discusión de la posibilidad de no encarcelar a mujeres que maten a su agresor, si existen pruebas objetivas de legítima defensa por maltrato doméstico constante o intento de feminicidio. Desde hace casi 20 años, colectivos, servidoras públicas, investigadoras, internas, han tratado de visibilizar en este tipo de casos un sobreenjuiciamiento "machista", que se traduce en una mayor sentencia para las mujeres. Aludir a la legítima defensa en una sociedad marcada por las injusticias ha sido, hasta ahora, insuficiente. Bien pensado, legisladores. Ni una más.
- Mutiplataforma. Al calificar tajantemente de "inmoral" que hablen de democracia los expresidentes Felipe Calderón y Ernesto Zedillo, el canciller
  Marcelo Ebrard pretende posicionar en el gusto de sus
  seguidores un programa de televisión que alienta la crítica hacia los adversarios a la 4T, y cuya primera emisión salió al aire el pasado domingo por YouTube. El
  secretario de Relaciones Exteriores ya se ha posicionado previamente con videos humorísticos, alcanzando
  a miles de usuarios en TikTok e Instagram. Ahora amplía su horizonte y apostó por convertirse en youtuber.
  Ebrard no ha tenido empacho en utilizar éste y otros recursos pop y juveniles para sus redes sociales. Bien dicen que transformarse o morir... Y hay Ebrard para rato.
- Qué fea es la ignorancia. El colmo. Siete de 10 integrantes del Consejo Consultivo de la Comisión
  Nacional de los Derechos Humanos rechazaron en una
  carta pública que hayan avalado y discutido "la transformación" del Instituto Nacional Electoral, "En ningún
  momento se discutió o se avaló lo que la CNDH interpreta ahora en su pronunciamiento, que 'recomienda la
  transformación del INE' o que el IFE/INE sea un órgano
  autónomo 'únicamente de nombre, instrumentos par-

- ciales, de sabotaje de la voluntad del pueblo, que sólo ha servido para el mantenimiento de vicios que, por tantos años, si no es que por sucios, han manchado nuestros procesos electorales", indicaron en un comunicado. Rosario Piedra Ibarra no sabe lo que firma. Por eso le va como le va
- Machetazo a caballo de espadas. La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, denunció que circula una cuenta falsa a su nombre en Facebook "en la que intentan engañar a la población con la promoción de un supuesto premio: totalmente falso, ¡Los exhorto a no caer en este tipo de fraudes!", escribió. La cuenta falsa escribe con mayúsculas el nombre de la campechana y no cuenta con el símbolo de certificación. Lo sarcástico es que ella misma hizo circular audios en los que presuntamente revelaba actos de corrupción con empresarios, pero la Agencia de noticias Reuters verificó que al menos dos materiales estaban editados. ¿Entonces, de qué se quejan?